

## **ABSTRACT**

### **DESIGNING FOLDING CHAIR**

*Written Project Report*

*Study Program Product Design Department of Graphic Design and Multimedia  
Mercu Buana University, 2018*

*By: Asry Larasati (41914110080)*

*Designing Folding Chair Nowadays, people tend to think more about their home decorations. They want a good furniture, not just good at the design but also useful. Now, people like minimalist furniture for small or even big places.*

*Focusing on limited rooms such as bedroom or motel which doesn't involve any big furniture Which only with bed, closet, table and chair, enough to make our activities room become limited.*

*The purpose of designing this wooden Folding chair is to maximize activity room with an innovative furniture, which not only just a chair or a desk, but become one. Beside, this chair could be folded when not in use so it will give more room.*

**Keyword:** *Limited Room, Folding Chair, Minimalist*



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

## ABSTRAK

### PERANCANGAN KURSI MEJA LIPAT

Pertanggungjawaban Tertulis

Program Studi Desain Produk Jurusan Desain Grafis & Multimedia

Universitas Mercu Buana Jakarta, 2018

Oleh: Asry Larasati (41914110080)

Pada zaman sekarang banyak masyarakat yang ingin memiliki tataan rumah dengan furniture yang bagus, indah di pandang dan membantu pekerjaan , terutama jama sekarang kebanyakan masyarakat kini menyukai konsep yang minimalis untuk sebuah penataan ruangan baik yang besar mau pun kecil.

Fokus terhadap ruangan terbatas , seperti kamar, kontrakan atau kos kos an yang umumnya tidak banyak menyimpan banyak furniture berukuran besar , yang kebanyakan hanya tersedia tempat tidur , lemari meja dan juga kursi itu saja sudah cukup membuat ruang gerak menjadi terbatas.

Maksud dari perancangan sebuah kursi meja lipat berbahan kayu ini adalah sebagai solusi supaya memakimalkan ruang terbatas dengan sebuah furniture inovasi, yang tidak hanya menjadi sebuah meja tersendiri atau pun kursi tersendiri tapi menjadi suatu kesatuan yang utuh, selain itu kursi meja ini dapat dilipat dengan sederhana sehingga saat tidak di gunakan akan lebih menghemat tempat pada ruangan terbatas.

**Kata kunci** : ruang terbatas , kursi lipat , minimalis